

Canadian Association of Teacher Education | Association canadienne pour la formation des enseignants

Vice President's Report | Rapport de la vice-présidente

May 2023 | mai 2023

Sheryl MacMath

CSSE 2023 Statistics | Statistiques pour 2023 de la SCÉÉ

| | CATE-ACFE | PHETEG FEEPS | CAARE ACRAE | TATE-TFEE | CAREC ACRPE | SSTEP-GAMFE |
|-----------------------------------------------------------------|-----------|--------------|-------------|-----------|-------------|-------------|
| Total Submissions <i>Soumissions totale</i> | 116 | 7 | 15 | 25 | 21 | 5 |
| Total Number of Sessions <i>Nb. total de sessions</i> | 46 | 4 | 7 | 10 | 8 | 3 |
| Total Number of Hybrid <i>Nb. total de sessions hybrides</i> | 10 | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 |

CATE Specific 2023 Statistics | Statistiques spécifiques à l'ACFE pour 2023

| | Submitted <i>Soumis</i> | Accepted <i>Acceptés</i> | Withdrawn <i>Retirés</i> | Final <i>Nb. final</i> |
|-----------------------------------|----------------------------|-----------------------------|-----------------------------|---------------------------|
| Symposiums | 10 | 10 | 1 | 9* |
| Papers <i>Présentations</i> | 84 | 76 | 3 | 73** |
| Roundtables <i>Table rondes</i> | 17 | 17 | 2 | 15 |
| Posters <i>Affiches</i> | 5 | 5 | 0 | 5 |
| Totals <i>Totaux</i> | 116 | 108 (93%) | 6 | 102 (88%) |

* 1 bilingual session | *1 session bilingue*

** 10 bilingual sessions | *10 sessions bilingues*

Additional CSSE Duties

- Catering was arranged for three events (AGM, preconference, Grad Panel)
- Additional technology ordered for four events (AGM, Grad Panel, CATE Panel, CATE keynote)
- Arranged for CATE Dinner
 - ✓ A total of 41 people registered for the CATE Dinner (May 30th at Aish Tanoor, 6:30pm).
 - ✓ We had the restaurant to ourselves.

Fonctions supplémentaires de la SCÉÉ

- Le traiteur a été organisé pour trois événements (AGA, pré-conférence, panel des diplômés)
- Technologie supplémentaire commandée pour quatre événements (AGA, panel des diplômés, panel de l'ACFE, conférenciers de l'ACFE)
- Organisé pour le dîner de l'ACFE
 - ✓ Au total, 41 personnes se sont inscrites au dîner de l'ACFE (30 mai à Aish Tanoor, 18h30).

- ✓ CATE covered one drink for everyone, as well as one dinner for our Keynote Speaker.

CSSE Advisory Council on Equity, Diversity, Inclusivity, and Decolonization (EDID)

- In the Fall of 2022, the CSSE Board created a temporary, ad hoc committee to provide guidance and recommendations around EDID. I was one of 14 people on this committee. We developed a series of principles and recommendations for the Board. One of those recommendations was for a permanent Advisory Council on EDID. In December of 2022, the CSSE Board agreed to this recommendation, along with a number of others.
- In the Spring of 2023, the CSSE Board asked members of the ad hoc committee to volunteer for the Advisory Board. Five of us now make up the Advisory Council on EDID: Sheryl MacMath (Chair), Marie Battiste, Dennis Sumara, Manu Sharma, and Jonathan Anuik.
- Our Terms of Reference were ratified by the CSSE Board on May 27th, 2023. In collaboration with the Board, the Advisory Council hosted two Town Halls at CSSE 2023 for feedback and concerns in relation to EDID.
- Over the next couple of months, the CSSE Board will be creating a tab on their main website for the work of the Advisory Council, as well as additional work around EDID being completed by the CSSE Board. Please feel free to reach out to me if you have any concerns or recommendations

- ✓ Nous avons le restaurant pour nous seuls.
- ✓ L'ACFE offre un verre pour tout le monde, ainsi qu'un dîner pour notre conférencier principal.

Conseil consultatif sur l'équité, la diversité, l'inclusion et la décolonisation (EDID) de la SCÉÉ

- À l'automne 2022, le conseil d'administration de la SCÉÉ a créé un comité spécial temporaire chargé de fournir des conseils et des recommandations sur l'EDID. J'étais l'une des 14 personnes qui siégeaient à ce comité. Nous avons élaboré une série de principes et de recommandations à l'intention du Conseil. L'une de ces recommandations portait sur la création d'un conseil consultatif permanent sur l'EDID. En décembre 2022, le conseil d'administration de la SCÉÉ a accepté cette recommandation, ainsi qu'un certain nombre d'autres.
- Au printemps 2023, le conseil d'administration de la SCÉÉ a demandé aux membres du comité ad hoc de se porter volontaires pour le comité consultatif. Cinq d'entre nous forment maintenant le Conseil consultatif sur l'EDID : Sheryl MacMath (présidente), Marie Battiste, Dennis Sumara, Manu Sharma et Jonathan Anuik.
- Notre mandat a été ratifié par le conseil d'administration de la SCÉÉ le 27 mai 2023. En collaboration avec le conseil d'administration, le conseil consultatif a organisé deux assemblées publiques à la SCÉÉ 2023 pour obtenir des commentaires et des préoccupations concernant l'EDID.

regarding EDID and CSSE
(Sheryl.macmath@ufv.ca).

- Au cours des prochains mois, le conseil d'administration de la SCÉE créera un onglet sur son site Web principal pour le travail du conseil consultatif, ainsi que pour les travaux supplémentaires sur l'EDID réalisés par le conseil d'administration de la SCÉE. N'hésitez pas à communiquer avec moi si vous avez des préoccupations ou des recommandations concernant EDID et la SCÉE